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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELLA FACOLTÀ DI 

ECONOMIA DELL’UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI BARI ALDO MORO 

DELL’11 OTTOBRE 2010 

 

Il giorno 11 del mese di ottobre duemiladieci, alle ore 16,30, su rituale 

convocazione del Preside datata 7 ottobre 2010, si è riunito nell’Aula IV della 

Facoltà il Consiglio della Facoltà di Economia dell’Università di Bari Aldo Moro, 

per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

- Comunicazioni 

1) Affidamento insegnamenti a.a. 2010-2011 

2) Rettifica compiti didattici a.a. 2010-2011 

3) Richiesta contratti integrativi a.a. 2010-2011 

4) Autorizzazione per attività didattica integrativa ai dottorandi di ricerca ed 

assegnisti di ricerca 

5) Parere su convenzione tra Università di Bari e Studio Valletta Comunicazione s.r.l.  

I componenti il Consiglio sono presenti (P), assenti giustificati (G) o assenti 

(A) come risulta dal seguente prospetto: 
 

Professori fuori ruolo 1a fascia     
1 BISSANTI Andrea   A 
2 ALBANO Luigi   A 

 
 
Professori di ruolo 1a fascia (in ordine di anzianità) 

   

1 GIRONE Giovanni  G  
2 MASSARI Lanfranco  G  
3 TATARANO Giovanni P   
4 DI VITTORIO Antonio  G  
5 MASTRODONATO Antonio  G  
6 MININNI Michele P   
7 DELL'ATTI Antonio P   
8 DIOMEDA Lorenza P   
9 CAPUTI 

JAMBRENGHI 
Vincenzo   A 

10 PERCHINUNNO Remigio  G  
11 AMORUSO Onofrio P   
12 SCICUTELLA Mario  G  
13 PASTORE Antonio P   
14 LONGOBARDI Ernesto  G  
15 VALLERI Marisa  G  
16 MAFFIOLI Dionisia   A 

17 CARPARELLI Sante P   
18 GIANNELLI Gianvito  G  
19 TATARANO Maria Chiara  G  
20 MUSERRA Anna Lucia  G  
21 PATRUNO Giuseppe P   
22 BUQUICCHIO Michele  G  
23 DELL'ATTI Angelo P   
24 CAPOZZA Giancarlo  G  
25 MONTRONE Silvestro   A 
26 DI BATTISTA Francesco  G  
27 CAPOLUPO Rosa P   
28 OTTOLINO Maria   A 
29 CUSATELLI Giorgio P   
30 TOMA Ernesto  G  
31 FERRI Giovanni  G  
32 MARENGO Vittorio P   
33 TORRETTA Domenico P   
34 LAPECORELLA Fabrizia  G  
35 CAMAGGIO Gigliola P   
36 FIORI Maria  G  
37 CHIECO Pasquale  G  
38 FENICIA Giulio P   
39 ATTALIENTI Antonio P   
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40 SOMMA Ernesto  G  
41 DELL'ATTI Vittorio  G  
42 GIRONE Gianluca P   
43 MASSARI Antonella P   
44 VENTURELLI Francesco P   
45 MININNO Antonio  G  
46 CARRABBA Achille Antonio  G  
47 LAGIOIA Giovanni   A 
48 PATRONI GRIFFI Ugo P   
49 PERFETTI Luca Raffaello  G  

 
Professori fuori ruolo 2a fascia     

1 MASSARI Gilberto   A 
 

Professori di ruolo 2a fascia (in ordine alfabetico)    
1 AMATO Pancrazio P   
2 ARRIGO Giovanni   A 
3 BERGANTINO Angela P   
4 BILANCIA Massimo P   
5 CAMPOBASSO Francesco  G  
6 CAPOZZA Francesco P   
7 CAPUTI 

JAMBRENGHI 
Maria Teresa   A 

8 CARRASSI Mario   A 
9 COCO Giuseppe P   

10 COSTANTINO Vincenza  G  
11 DE LUCIA Amelia P   
12 DENTAMARO Ida Maria  G  
13 D'OVIDIO Francesco P   
14 DI VITTORIO Arianna  G  
15 DIOMEDE Sabrina  G  
16 GANGEMI Maurizio P   
17 GRIMALDI Francesco   A 
18 GUARINI Cosimo Pietro  G  
19 LEOGRANDE Domenico  G  
20 LEPORE Amedeo  G  
21 MASSARI Fabrizio P   
22 MASSARI Giansiro P   
23 MAZZITELLI Dante  G  
24 MILONE Virginia  G  
25 NICO Annamaria   A 
26 PARADISO Giuseppe   A 
27 PELLEGRINO Giuseppina P   
28 PETRUZZELLIS Luca P   
29 POLLICE Alessio   A 
30 QUARANTA Adelaide P   
31 RIBECCO Nunziata  G  
32 SALINAS Umberto P   
33 SALLUSTIO Giulia P   
34 SANTAMATO Vitoroberto  G  
35 SANTOVITO Savino P   

36 SPALLINI Sabrina P   
37 SUMMO Domenico  G  
38 TATARANO Marco  G  
39 TROIANI Saverio P   
40 VIOLA Domenico   A 

 
 
 

Professori stabilizzati (in ordine alfabetico)    
1 LAMONARCA Pasquale P   

 
 
Ricercatori e Assistenti ordinari (in ordine 
alfabetico) 

   

1 AMICARELLI Vera P   
2 BALDASSARRE Fabrizio Flavio   A 
3 BARLETTA Giacomo  G  
4 BISCEGLIA Mauro   A 
5 BUCCI Gaetano   A 
6 CALDERAZZI Rosa P   
7 CARNIMEO Nicolò   A 
8 CLEMENTE Carmine   A 
9 CONIGLIO Nicola Daniele P   

10 DAMMACCO Giuseppe   A 
11 DE COSMO Lucrezia  G  
12 DE FEO Antonio  G  
13 DELL’ATTI Gabriele  G  
14 DI COMITE Gabriele  G  
15 DI STEFANO Gaetano   A 
16 FILOGRANO Roberto G.   A 
17 FRANCONE Barbara P   
18 GATTULLO Mariateresa  G  
19 GAUDIO Paola   A 
20 GIRONE Francesco   A 
21 GIRONE Raffaella  G  
22 GRUMO Rosalina  G  
23 INTONTI Mariantonietta P   
24 IVONA Antonietta P   
25 LEONE Gabriella   A 
26 LEVATI Maria Vittoria   A 
27 LOMBARDI Vincenzo   A 
28 LOPANE Iginia   A 
29 LUCHENA Giovanni  G  
30 MARENGO Agostino  G  
31 MASTRODONATO Giovanna P   
32 MASTRORILLI Daniela  G  
33 MIGLIETTA Federica  G  
34 MOLA Deborah P   
35 MONTESANO Gaetano P   
36 MORONE Andrea   A 
37 NICASSIO Giovanna   A 
38 PAIANO Annarita  G  
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39 PASSARO Pierluigi P   
40 PERCHINUNNO Paola P   
41 PICCINNO Antonio   A 
42 PIZZUTILO Fabio P  

 
 

43 QUADRATO Maria Elena  G  
44 QUERCIA Potito Michele  G  
45 RINALDI Donato   A 
46 RINELLA Francesca  G  
47 ROMANAZZI Patrizia P   
48 RONCONE Valeria P   
49 SACCO Giuseppina  G  
50 SACCO Pietro P   
51 SERLENGA Laura  G  
52 TAGLIALATELA Giovanni   A 
53 VANNELLA Giovanni   A 
54 VENEZIA Elisabetta P   
55 VENEZIANO Vincenzo   A 
56 VINELLA Annalisa P   
57 ZIZZA Alfonso   A 

 
Rappresentanti del personale tecnico-
amministrativo 

1 LATORRE Leonardo  G  
2 VIOLA Gerardo P   

 
Rappresentanti degli studenti  (in ordine 
alfabetico) 

   

1 ACHILLE Fabio P   
2 ANTENORI Vincenzo   A 
3 ARDITO Vito P   
4 CIMMARUSTI Vito Angelo P   
5 DENORA Michele P   
6 DIBELLA Antonio   A 
7 FANIZZA Giuseppe   A 
8 FINO Emanuele P   
9 FORNARELLI Adriano   A 

10 FUMAI Pierluigi P   
11 FURLAN Luca   A 
12 GIORDANO Grazia   A 
13 MAGRONE Domenico  G  
14 MILANO Gianluca   A 
15 PALLOTTA Gianfranco P   
16 PAVONE Antonio   A 
17 QUERCIA Salvatore   A 
18 ROSATO Leonardo D. P   
19 SALVIA Emiliana   A 
20 SANTACESARIA Donato   A 
21 SPORTELLI Giuseppe P   
22 ZAFFARANO Claudio   A 
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RIEPILOGO   

Collegio (aventi diritto al voto) n.  157 

Assenti giustificati (G) n.    35 

Quorum di riferimento n.  122 

Quorum costitutivo n.    62 

Presenti (P) n.    67 

Assenti (A) n.    55 

 

 

Il Preside, constatata la regolarità della convocazione e la presenza del quorum 

valido a deliberare, dichiara costituito il Consiglio e dà inizio ai lavori. 

Presiede il Preside prof. Giuseppe Patruno, funge da Segretario verbalizzante il 

professore di prima fascia più giovane in ruolo prof. Ugo Patroni Griffi assistito dalla 

dott.ssa Lucrezia Iurlo. 

Comunicazioni 

1.1 – Il Preside comunica che il Dipartimento Risorse Umane e Organizzazione con 

lettera prot. 68086 VII/5 del 28.9.2010 ha comunicato la nomina ad ordinario del prof. 

Ugo Patroni Griffi. 

 Il Consiglio prende atto. 

1.2 – Il Preside, prendendo spunto da una poco corretto volantino anonimo, con cui si 

lamenta la rottura contestuale dei tre ascensori del Corpo Aule, comunica al Consiglio che 

la Presidenza, grazie anche alla fattiva collaborazione della dott.ssa Iurlo, è riuscita ad 

ottenere un finanziamento ad hoc da parte del Consiglio di Amministrazione per 

effettuare i lavori di ripristino dei detti ascensori. I lavori, secondo l’informazione avuta, 

dovrebbero iniziare il 15 di questo mese e consisteranno, in un primo momento, nel 

ripristino di uno dei tre ascensori e l’ammodernamento degli altri due, il cui termine è 

previsto per il periodo natalizio. Dopo la ristrutturazione dei due ascensori si procederà 

all’ammodernamento del terzo provvisoriamente attivato. 

 Il Consiglio prende atto. 

 Alle ore 17,20 entrano i proff. Giovanni Lagioia e Annamaria Nico. 

1.3 – Il Preside informa che il Senato Accademico nella seduta del 17 settembre u.s. ha 

approvato, per gli aspetti di competenza, il Protocollo d’intesa da stipularsi fra le 

Università degli Studi di Bari “Aldo Moro”, l’Università del Salento, della Basilicata, del 
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Molise, il Politecnico di Bari e l’Università di Foggia per lo sviluppo del progetto di 

federazione del sistema universitario lucano-molisano-pugliese. 

 Il Consiglio prende atto. 

1.4 – Il Preside comunica che il prof. Onofrio Amoroso ha inviato copia del verbale della 

riunione della Giunta del Consiglio del Corso di laurea in Economia e commercio del 15 

settembre u.s. 

 Il Consiglio prende atto. 

1.5 – Il Preside comunica che il prof. Giovanni Lagioia ha inviato copia del verbale della 

riunione della Giunta del Consiglio del Corso di laurea in Economia e aziendale del 28 

settembre u.s. 

 Il Consiglio prende atto. 

1.6 - Il Preside da ultimo ricorda che per martedì prossimo 12 ottobre è convocata 

un’assemblea di Facoltà per discutere le problematiche inerenti il D.D.L. 1905 (Germini), 

invitando tutti a parteciparvi. 

 Il Consiglio prende atto. 

Al termine delle comunicazioni del Preside, chiede la parola la Professoressa Rosa 

Capolupo che, avutola, rivolge  innanzi tutto un sentito ringraziamento ai ricercatori che, 

con la loro presenza, hanno consentito il regolare svolgimento dei lavori odierni, ma 

anche per la solidarietà dimostrata nei suoi confronti per aver sospeso per l’occasione la 

loro protesta in atto. Ciò, infatti, le consente di riferire al Consiglio di Facoltà di essere in 

procinto di ricevere dal Rettore un decreto con cui verrà sospesa dal servizio per un 

periodo, verosimilmente, di sei mesi. 

 Questa notizia l’ha profondamente turbata ed offesa perché lede la sua personalità 

e ferisce la sua attività professionale sempre svolta con la massima correttezza e la 

massima trasparenza al servizio degli studenti e dell’Istituzione.  

 La Professoressa da lettura della comunicazione (All. A) con la quale riferisce al 

Consiglio che il capo di imputazione addebitatole è quello di falso ideologico e ciò perché 

in un’unica occasione ha effettuato una verbalizzazione di un esame scritto per un 

candidato che avendo avuto una valutazione di 16/30 gli consente, secondo una prassi, 

ormai consolidata, adottata di comune accordo dai docenti del SSD SECS-P/01, di 

raggiungere la sufficienza attraverso un colloquio integrativo. Forse, commenta, ha 

commesso qualche leggerezza formale, ma la correttezza sostanziale di sempre non è mai 

venuta meno e, dichiara con forza, si batterà per dimostrare la sua estraneità al 

malcostume e a comportamenti illeciti. 
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 Tutti i presenti rimangono muti ed attoniti nell’ascoltare le parole di una collega 

che è a tutti nota per il suo rigore morale ed intellettuale.  

 Prende la parola il prof. Giorgio Cusatelli il quale fa presente che anche lui si trova 

nelle medesime condizioni e, profondamente turbato da tale situazione, ha chiesto il 

collocamento in quiescenza anticipatamente.  

 Tutti i presenti esprimono al collega Cusatelli piena solidarietà. 

Interviene il Preside che esprime non solo tutta la sua piena solidarietà alla collega 

che conosce da quasi quaranta anni e con la quale ha afferito dapprima nello stesso Istituto 

e, successivamente, nello stesso Dipartimento, ma anche lo sgomento per un 

provvedimento così grave che appare ingiusto nei confronti di una docente che ha fatto 

dell’Università la sua ragione primaria adoperandosi sempre per tenere alta la reputazione 

ed il buon nome della Facoltà, in particolare quando ha ricoperto  ruoli istituzionali di 

rilievo, Presidente del Corso di laurea in Economia e Commercio e, successivamente, 

componente della Giunta di Presidenza della Facoltà di Economia, nonché coordinatrice 

del Corso di laurea magistrale in Economia e commercio internazionale. Sottolinea altresì 

che la collega è da tutti conosciuta per la sua correttezza e per il suo adamantino 

comportamento che mai le ha consentito di comportarsi in maniera tale da gettare ombre 

sulla Facoltà e sull’Università e chiede, a tutti i componenti del Consiglio, di esprimere la 

loro solidarietà nei confronti della collega Capolupo. 

 Successivamente  prende la parola la Professoressa Diomeda che con forza 

dichiara che sarebbe disposta a mettere la mano sul fuoco per la collega e suggerisce di 

redigere un documento in cui si chieda al Rettore di rivedere la sua posizione. 

 Lo studente Sig. Sportelli, parlando a nome di tutta la rappresentanza studentesca, 

esprime la piena solidarietà con la Professoressa e ne sottolinea la costante correttezza 

nonché il comportamento improntato alla lealtà ed esemplarità e come non ha mai fatto 

venir meno la sua disponibilità nei confronti degli studenti. Anche lui richiede di stilare un 

documento con cui si chiede al Rettore di riconsiderare il suo decreto. 

 Il Prof. Pastore auspica che nel decreto siano fortemente  motivate le ragioni che 

hanno indotto il Rettore ad adottare un tale provvedimento.  

 Il Prof. Patroni Griffi evidenzia come la sospensione è discrezionale e trova 

motivazione nella tutela dell’immagine e della reputazione dell’Amministrazione. 

Immagine e reputazione che, nel caso concreto, non sono affatto a rischio attesa l’unanime 

opinione sulla correttezza del comportamento della Professoressa Capolupo e della stima 

di cui la stessa gode presso i colleghi e, soprattutto, come si è visto, presso gli studenti 

tutti. 
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 Il Prof. Antonio Dell’Atti invita il Preside a chiedere un’audizione al Rettore per 

conoscere con maggiore precisione i motivi che lo hanno indotto a prendere la decisione 

sulla collega Capolupo. 

 La Prof.ssa Bergantino suggerisce di chiedere al Rettore di revocare il decreto. A 

questa richiesta si associano numerosi presenti.  

Il Preside afferma che rivedrà tutta la questione avvalendosi della competenza dei 

giuristi della Facoltà. 

La Prof.ssa Capolupo ringrazia tutti i presenti per la stima a lei dimostrata, in 

particolare per le sentite parole dello studente che le ha espresse a nome di tutta la 

rappresentanza. 

Alle ore 18,00 entrano i proff. Domenico Viola, Pasquale Chieco e lo studente 

Antenori. 

Punto 1 - Affidamento insegnamenti a.a. 2010-2011 

1.1 – Richiesta di contratto non oneroso per attività didattica e di ricerca di durata non 

superiore a due anni 

Il Preside informa il Consiglio che sono pervenute domande di sette colleghi, che dal 

1° novembre andranno in quiescenza, i quali non avendo usufruito del biennio di 

trattenimento in servizio hanno fatto richiesta per ottenere un contratto non oneroso per 

attività didattica e di ricerca di durata non superiore a due anni. 

Per ciascuna disciplina, i docenti interessati e tutti i componenti il Consiglio in 

condizioni di incompatibilità presenti in aula si allontanano al momento della discussione 

e della delibera che li riguarda per rientrare subito dopo. 

1.1.1 – Prof. Pasquale Lamonarca 

Il s.s.d. AGR/01, oltre al prof. Pasquale Lamonarca, ha in organico solo un 

professore ordinario con un impegno di 17 CFU. Quelli complessivi del settore sono 32. 

In considerazione di ciò, il Consiglio di Facoltà, sentito il parere del Dipartimento 

di appartenenza, esprime parere favorevole alla stipula di un contratto non oneroso per 

attività didattica e di ricerca di durata non superiore a due anni.   

1.1.2 – Proff. Remigio Perchinunno e Giovanni Tatarano 

Il s.s.d. IUS/01, oltre ai proff. Remigio Perchinunno e Giovanni Tatarano, ha in 

organico due professori ordinari e due associati, con un impegno di 56 CFU. Quelli 

complessivi del settore sono 140. 

In considerazione di ciò, il Consiglio di Facoltà, sentito il parere del Dipartimento 

di appartenenza, esprime parere favorevole alla stipula di un contratto non oneroso per 
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attività didattica e di ricerca di durata non superiore a due anni per entrambi i docenti in   

epigrafe. 

1.1.3 – Prof. Sante Carparelli 

Il s.s.d. M-GGR/02, oltre al prof. Sante Carparelli, ha in organico tre professori 

ordinari con un impegno di 51 CFU.  

In considerazione di ciò, il Consiglio di Facoltà, sentito il parere del Dipartimento 

di appartenenza, esprime parere favorevole alla stipula di un contratto non oneroso per 

attività didattica e di ricerca di durata non superiore a due anni.   

1.1.4 - Prof. Antonio Dell’Atti 

Il s.s.d. SECS-P/11, oltre al prof. Antonio Dell’Atti, in organico non ha alcun altro 

professore. 

In considerazione di ciò, il Consiglio di Facoltà, sentito il parere del Dipartimento 

di appartenenza, esprime parere favorevole alla stipula di un contratto non oneroso per 

attività didattica e di ricerca di durata non superiore a due anni.   

1.1.5 Prof. Giovanni Girone 

Il s.s.d. SECS-S/01, oltre al prof. Giovanni Girone, ha in organico due professori 

ordinari e otto professori associati, con un impegno di 145 CFU.  Quelli complessivi del 

settore sono 206. 

In considerazione di ciò, il Consiglio di Facoltà, sentito il parere del Dipartimento 

di appartenenza, esprime parere favorevole alla stipula di un contratto non oneroso per 

attività didattica e di ricerca di durata non superiore a due anni.   

1.1.6 – Prof.ssa Giulia Sallustio   

Il s.s.d. SECS-S/05, oltre alla prof.ssa Giulia Sallustio, ha in organico due 

professori ordinari, dei quali uno ha annunciato di aver richiesto il pensionamento 

anticipato, ed un professore associato, con un impegno di 51 CFU. Quelli complessivi del 

settore sono 58. 

In considerazione di ciò, il Consiglio di Facoltà, sentito il parere del Dipartimento 

di appartenenza, esprime parere favorevole alla stipula di un contratto non oneroso per 

attività didattica e di ricerca di durata non superiore a due anni.   

La presente delibera è approvata seduta stante ed è, pertanto, immediatamente 

esecutiva. 

1.2 – Nulla osta per docenti della Facoltà per completamento del loro carico didattico 

presso la II Facoltà di Economia 

Il Preside comunica di aver ricevuto un estratto del verbale della riunione del Consiglio 

della II Facoltà di Economia sede di Taranto del 30.04.2010, da cui si evince che ai sotto elencati 
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docenti, su loro richiesta, è stato affidato un insegnamento a completamento del loro carico 

didattico: 

- prof. Giulio Fenicia – Storia economica SECS-P/12 cfu 7 

- prof.ssa Maria Teresa, Paola Caputi Jambrenghi – Elementi di diritto amministrativo + Diritto 

Amministrativo IUS/10 cfu 6-7 

- prof. Vito Roberto Santamato – Economia e gestione delle imprese SECS-P/08 cfu 7 

- prof. Umberto Salinas – Demografia SECS-S/04 cfu 7. 

 Il Preside chiede al Consiglio di esprimersi se concedere il nulla osta ai predetti colleghi 

per completare il loro carico didattico nella II Facoltà di Economia – sede di Taranto. 

 Il Consiglio, unanime, concede il nulla osta come segue: 

- prof. Giulio Fenicia – Storia economica SECS-P/12 cfu 7 

- prof.ssa Maria Teresa, Paola Caputi Jambrenghi – Elementi di diritto amministrativo + Diritto 

Amministrativo IUS/10 cfu 6-7 

- prof. Vito Roberto Santamato – Economia e gestione delle imprese SECS-P/08 cfu 7 

- prof. Umberto Salinas – Demografia SECS-S/04 cfu 7. 

 1.3 – Affidamenti insegnamenti a.a. 2010-2011 

 Chiede la parola il prof. Pierluigi Passaro il quale dichiara che i ricercatori sono entrati in 

aula per solidarietà nei confronti della prof.ssa Rosa Capolupo e nel contempo, a nome dei 

ricercatori, chiede il rinvio di questo punto ad un prossimo Consiglio, che potrebbe tenersi anche 

domani pomeriggio, motivando la richiesta con l’opportunità di verificare ciò che emergerà 

dall’assemblea di domani mattina. 

 Il Preside prendendo atto delle affermazioni del prof. Passaro, poni ai voti la richiesta di 

rinvio. 

Alle ore 18,15 si allontana il prof. Bilancia. 

Il Consiglio, a maggioranza, accoglie la richiesta e stabilisce che la prossima adunanza sia 

fissata per domani pomeriggio alle ore 16,00. 

 Punto 2 – Rettifica compiti didattici a.a. 2010-2011 

2.1 - Il Preside comunica che il dott. Giovanni Vannella ha richiesto che temporaneamente gli 

venga assegnato il compito didattico “attività tutoriali nell’ambito del corso di statistica 

economica – corso di laurea in Scienze statistiche”. Tale attività sarà meglio specificata nel 

momento in cui l’insegnamento di Statistica economica sarà ricoperto da un docente. 

 Il Consiglio, unanime, approva. 

2.2 - Il Preside comunica che , nel Consiglio di Facoltà del 24 maggio 2010, non è stato riportato 

l’affidamento per compito didattico al prof. Maurizio Gangemi dell’insegnamento di Storia 

economica attivato nella sede di Brindisi. 

 Il Consiglio, unanime, delibera l’affidamento per compito didattico al prof. Maurizio 

Gangemi dell’insegnamento di Storia economica attivato nella sede di Brindisi, per l’a.a. 2010-

2011. 
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2.3 – Il Preside comunica che, nel Consiglio di Facoltà del 24 maggio 2010, non è stato riportato 

l’affidamento per compito didattico al prof. Antonio Mininno dell’insegnamento di Geografia 

economica delle grandi aree del Corso di laurea in Economia e Commercio Internazionale. 

 Il Consiglio, unanime, delibera l’affidamento per compito didattico al prof. Antonio 

Mininno dell’insegnamento di Geografia delle grandi aree del Corso di laurea in Economia e 

Commercio Internazionale, per l’a.a. 2010-2011. 

2.4 – Il Preside comunica che il prof. Ernesto Longobardi, con nota del 9 ottobre 2010, ha chiesto 

l’affidamento, come ulteriore compito didattico, dell’insegnamento di Scienza delle finanze (cfu 

8) del corso di laurea in Marketing e comunicazione d’azienda.  

Il Consiglio, unanime, delibera l’affidamento per compito didattico al prof. Ernesto 

Longobardi dell’insegnamento di Scienza delle finanze del corso di laurea in Marketing e 

comunicazione d’azienda comune con il corso di laurea in Economia e commercio, per l’a.a. 

2010-2011.  

Per ciascuna disciplina, i docenti interessati e tutti i componenti il Consiglio in 

condizioni di incompatibilità presenti in aula si allontanano al momento della discussione 

e della delibera che li riguarda per rientrare subito dopo. 

Alle ore 18,20 si allontanano dall’aula il prof. Michele Mininni e lo studento Fumai. 

 Punto 3 – Richiesta contratti integrativi a.a. 2010-2011 

Il Preside comunica che la prof.ssa Adelaide Quaranta, Direttore del Dipartimento 

di Studi aziendali e giusprivatistici, ha trasmesso un estratto del verbale della seduta del 

20 settembre u.s. del dipartimento da cui si evince il parere favorevole alla richiesta del 

prof. Ugo Patroni Griffi, titolare del Corso di Diritto societario internazionale nell’ambito 

della Laurea Magistrale in Economia e Management, relativa all’attivazione di un corso 

integrativo da affidare all’Avv. Anna Zaccaria, in relazione al suddetto insegnamento, sul 

tema “Gli appalti in house” (Allegato 3.1). 

 Si apre un breve dibattito al termine del quale il Consiglio, unanime, delibera di 

approvare l’attivazione di un corso integrativo da affidare all’Avv. Anna Zaccaria 

nell’ambito dell’insegnamento di Diritto societario internazionale presso il Corso di 

Laurea Magistrale in Economia e Management. 

Il corrispettivo graverà per intero sui fondi per il miglioramento della didattica del 

Dipartimento di Studi aziendali e giusprivatistici e non comporterà oneri per la Facoltà. 

 Punto 4 – Autorizzazione per attività didattica integrativa a dottorandi di 

ricerca ed assegnisti di ricerca 

4.1- dott.ssa Antonia Patrizia Iannuzzi 

 Il Preside riferisce che il prof. Antonio Dell’Atti, con nota del 4 ottobre 2010, 

propone che all’assegnista di ricerca dott.ssa Antonia Patrizia Iannuzzi, presso il 
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Dipartimento di Studi aziendali e giusprivatistici, venga affidato l’incarico di svolgere 

compiti di supporto alle attività didattiche, per l’a.a. 2010-2011. 

 Il Consiglio, preso atto della proposta del prof. Antonio Dell’Atti, unamine, 

esprime parere favorevole all’attribuzione del suddetto incarico a condizione che detta 

assegnista venga utilizzata nei limiti di impegno orario fissati dal Senato Accademico 

nella riunione del 20 aprile 2006. 

4.2- dott.ssa Claudia Capozza 

 Il Preside riferisce che la prof.ssa Angela S. Bergantino, con nota del 4 ottobre 

2010, propone che alla dottoranda di ricerca dott.ssa Claudia Capozza venga affidato 

l’incarico di svolgere compiti di supporto alle attività didattiche nell’ambito dei Corsi di 

Economia industriale ed Economia dell’industria e della regolamentazione, per l’a.a. 

2010-2011. 

 Il Consiglio, preso atto della proposta della prof.ssa Angela S. Bergantino, 

unanime, esprime parere favorevole all’attribuzione del suddetto incarico a condizione 

che detta dottoranda venga utilizzata nei limiti di impegno orario fissati dal Senato 

Accademico nella riunione del 20 aprile 2006. 

4.3- dott.ssa Crescenza Calculli 

 Il Preside riferisce che il prof. Pollice, con nota del 26 settembre 2010, propone 

che alla dottoranda di ricerca dott.ssa Crescenza Calculli venga affidato l’incarico di 

svolgere compiti di supporto alle attività didattiche nell’ambito del Corso di Statistica 

multivariata, per l’a.a. 2010-2011. 

 Il Consiglio, preso atto della proposta del prof. Alessio Pollice, unanime, esprime 

parere favorevole all’attribuzione del suddetto incarico a condizione che detta dottoranda 

venga utilizzata nei limiti di impegno orario fissati dal Senato Accademico nella riunione 

del 20 aprile 2006. 

4.4- dott.ssa Cristina Muschitiello 

 Il Preside riferisce che i proff. Ribecco e Pollice, con nota del 26 settembre 2010, 

propone che all’assegnista di ricerca dott.ssa Cristina Muschitiello venga affidato 

l’incarico di svolgere compiti di supporto alle attività didattiche nell’ambito del Corso di 

Istituzioni di Statistica, per l’a.a. 2010-2011. 

 Il Consiglio, preso atto delle proposte dei proff. Nunzia Ribecco e Alessio Pollice, 

unanime, esprime parere favorevole all’attribuzione del suddetto incarico a condizione 

che detta assegnista venga utilizzata nei limiti di impegno orario fissati dal Senato 

Accademico nella riunione del 20 aprile 2006. 

4.5- dott.ssa Cristina Muschitiello 
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 Il Preside riferisce che la prof. Nunzia Ribecco, con nota del 26 settembre 2010, 

propone che all’assegnista di ricerca dott.ssa Cristina Muschitiello venga affidato 

l’incarico di svolgere compiti di supporto alle attività didattiche nell’ambito del Corso di 

Inferenza statistica e modelli lineari, per l’a.a. 2010-2011. 

 Il Consiglio, preso atto della proposta della prof. Nunzia Ribecco, unanime, 

esprime parere favorevole all’attribuzione del suddetto incarico a condizione che detta 

assegnista venga utilizzata nei limiti di impegno orario fissati dal Senato Accademico 

nella riunione del 20 aprile 2006. 

4.6- dott.ssa Elvira De Giacomo 

 Il Preside riferisce che la prof. Maria Fiori, con nota del 4 ottobre 2010, propone 

che alla dottoranda di ricerca dott.ssa Elvira De Giacomo venga affidato l’incarico di 

svolgere compiti di supporto alle attività didattiche nell’ambito del Corso di Geografia 

Economica per il turismo, per l’a.a. 2010-2011. 

 Il Consiglio, preso atto della proposta della prof. Maria Fiori, unanime, esprime 

parere favorevole all’attribuzione del suddetto incarico a condizione che detta assegnista 

venga utilizzata nei limiti di impegno orario fissati dal Senato Accademico nella riunione 

del 20 aprile 2006. 

4.7 – dott. Vito Arcangelo Carulli 

 Il Preside riferisce che il prof. Fabrizio Massari, con nota del 4 ottobre 2010, 

propone che al dott. Vito Arcangelo Carulli, già cultore della materia, venga affidato 

l’incarico di svolgere compiti di supporto alle attività didattiche nell’ambito dei corsi di 

Economia dell’azienda turistica del corso di laurea in Economia e Commercio e di 

Economia dell’azienda turistica del corso di laurea in EGAST. 

 Il Preside riferisce che detta istanza non può essere accolta. 

 Il Consiglio approva. 

4.8 – dott.ssa Pietrarossa Stella 

Il Preside riferisce che il prof. Antonio Mininno, con nota del 13 luglio 2010, 

propone che all’assegnista di ricerca dott.ssa Pietrarossa Stella venga inserita nelle 

Commissioni per gli esami di profitto di Geografia economica (A-K e L-Z) e Geografia 

delle relazioni internazionali, per l’a.a. 2010-2011. 

 Il Consiglio, preso atto della proposta del prof. Antonio Mininno, unanime, 

esprime parere favorevole all’attribuzione del suddetto incarico a condizione che detta 

assegnista venga utilizzata nei limiti di impegno orario fissati dal Senato Accademico 

nella riunione del 20 aprile 2006. 
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 Alle ore 18,25 si allontanano dall’aula i proff. Lorenza Diomeda e Giuseppe Coco. 

 Punto 5 - Parere su convenzione tra Università di Bari e Studio Valletta 

Comunicazione s.r.l.  
 Il prof. Petruzzellis riferisce che il prof. Baldassarre ha incontrato il rappresentante 

dello Studio Valletta Comunicazione s.r.l.  

 Egli osserva che, sebbene alcuni punti siano stati rivisti a favore della Facoltà, 

permangono degli aspetti negativi e, peraltro, la denominazione del Master proposto è del 

tutto simile a quella di un nostro Corso di laurea, infatti  il Master proposto è denominato 

“Marketing, Comunicazione di impresa e pubblica”; il Corso di laurea, invece, 

“Marketing e Comunicazione d’azienda”. 

Il prof. Petruzzellis propone di esprimere parere negativo.  

 Il Preside pone ai voti la proposta del prof. Petruzzellis che il Consiglio approva 

all’unanimità. 

 La presente delibera è approvata seduta stante ed è, pertanto, immediatamente 

esecutiva. 

Alle ore 18,30 esaurito l’ordine del giorno e nessuno avendo chiesto di parlare, il 

Preside dichiara chiusa la riunione. 

                   IL SEGRETARIO                                                    IL PRESIDE 

      prof. Ugo Patroni Griffi                                   prof. Giuseppe Patruno 
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